



Ab 03. September 2013 nimmt Ryanair wieder jeden Dienstag, Donnerstag und Samstag Flüge von Linz nach London-Stansted auf. Zudem kommt ab 02. November eine wöchentliche Linienvbindung auf die Kanaren hinzu. Samstags geht es mit Ryanair ab 99 Euro nach Teneriffa-Süd.

Genau acht Monate vor Weihnachten präsentierte Ryanair ihre Pläne, die Strecke Linz – London/Stansted nun doch wieder vor Beginn des Winterflugplans aufzunehmen. Ab 3. September 2013 verkehren nach nur zweimonatiger „Sommerpause“ dienstags, donnerstags und samstags Boeing 737-800 der Ryanair zwischen der Weltstadt an der Themse und der neuen Kulturmetropole an der Donau. Nach der Übernahme des Flughafens Stansted durch die Manchester Airport Group und darauffolgenden Gebührenstreit mit Ryanair, strich der irische Low-Cost-Carrier vor wenigen Wochen diese Strecke. Trotz Befürchtung, die Strecke könnte länger pausieren, ist Ryanair einer der ersten Partner des neuen Marketingkonzeptes des blue danube airports linz, welcher sich nun verstärkt um Incomingverkehr in die Donau-Moldau-Region mit entsprechenden Aktivitäten bemühen möchte. Für den Vorsitzendes des Flughafenaufsichtsrates KR Manfred Gruber ist dies eine gute Nachricht. „Viele unserer Tourismuspartner setzen mit ihren Incoming-Angeboten auf die Wintersaison. Da Ryanair die Verbindung bereits Anfang September wieder aufnimmt, können wir unsere gemeinsamen Marketingaktivitäten auf dem englischen Markt wie vorgesehen fortführen“.

Neben London wird Ryanair allerdings ab 2. November 2013 eine echte Wunschdestination für sonnenhungrige Oberösterreicher aufnehmen. Jeden Samstag geht es nachmittags auf die etwa vier Stunden entfernte Kanareninsel Teneriffa. Mit dem Angebot, welches ab 99 Euro oneway auf www.ryanair.com in Kürze buchbar sein wird, möchte man vor allem Passagiere aus dem weiten Umfeld des blue danube airport linz ansprechen, welche vorwiegend abseits bekannter Pauschal-Packages, etwa eine große Zahl von Urlaubern in Ferienhäusern und –wohnungen auf der Kanareninsel oder Wanderurlauber rund um die zauberhafte Naturregion rund um den Pico del Teide, ansprechen.

Ryanair wieder nach London und neu nach Teneriffa

Mittwoch, den 24. April 2013 um 12:50 Uhr





[http://www.ryanair.com/de/press/2013/04/24/ryanair-wieder-nach-london-und-neu-nach-teneriffa](#)